
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „König“ vom 17. März 2019, 21:49

Zitat von putzi 

Kommt drauf an, wenn er bleiben sollte und sich in der zweiten Liga als tauglich erweist
dann sicher.

Eine Verstärkung war er bisher nicht.

Putzi for Jahrhundert-User des Jahrtausends!
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